

Volksbank Bad Saulgau spendet an den Bauförderverein St. Peter und Paul

Am Patrozinium St. Peter und Paul fand die Renovierung und Neugestaltung der Pfarrkirche in Sigmaringendorf mit der feierlichen Altarweihe ihren Abschluss.

Aus diesem Anlass spendete die Volksbank Bad Saulgau 500 Euro an den Bauförderverein St. Peter und Paul Sigmaringendorf e.V.

Sichtlich erfreut über diese Überraschung nahm der Vorsitzende Hans Steurer den Scheck vom Filialleiter Hartmut Schönbacher entgegen.

Der Bauförderverein bedankt sich herzlich dafür.

